



Geburtstag: Die Chorus-Akademie feierte am Samstag ihr dreijähriges Bestehen mit einem bunten Programm. Die Kinder zeigten ein Musical. Photowerk (bas)

Chorus-Akademie: Kinder zeigten Musical zum Tag der offenen Tür

Freizeitheim West: Buntes Programm zum dreijährigen Bestehen

(jak) Einen Tag der offenen Tür veranstaltete am Sonntagabend die Chorus-Akademie.

Im Freizeitheim West feierte die Akademie ihr dreijähriges Bestehen. Die Chorus-Akademie ist eine Schule für darstellende Künste. 40 Kinder nehmen zurzeit dort Unterricht.

Die Mitglieder der Chorus-Akademie hatten ein

buntes Programm zusammengestellt und zeigten ihr Können auf der Bühne. Neben einzelnen Tanz- und Gesangsdarbietungen, gab es auch Duette und Ausschnitte des Musicals „Der verlorene Sohn“ zu sehen.

Höhepunkt war ein kostenloser Tanzworkshop für Kinder und Jugendliche ab zehn Jahren. Der Tanzlehrer Russ Fedorow übte mit den

Kindern eine Choreografie ein. Er ist schon seit der Gründung in der Akademie dabei und war ebenfalls auf der Bühne zu sehen. „Die Akademie ist eine sehr empfehlenswerte Sache. Man lernt hier nicht nur Tanzen und singen, sondern man lernt auch niemals aufzugeben, und dass man alle Ziele erreichen kann“, erklärt Russ Fedorow.